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СПАСТИ И СОХРАНИТЬ

«Сбережём жизнь на планете!»

ВСТРЕЧИ ГЛАВЫ

Олег Дейнека встретится
с мегионцами 21 мая

Владимир ПЕЩУКВладимир ПЕЩУКВладимир ПЕЩУКВладимир ПЕЩУКВладимир ПЕЩУКНА ПРОШЛОЙ неделе в Мегионе стартовала 14-я Международ-
ная экологическая акция "Спасти и сохранить". В этом году она про-
ходит под девизом "Сохраним почву - сбережём жизнь на планете!".

Торжественное  открытие акции прошло в Сквере в честь 500-
миллионной тонны нефти. В ней приняли участие первые руководи-
тели города, представители предприятий и организаций, Фонда
развития города "МЫ ВМЕСТЕ", школьники и молодёжь.

- Я очень рад видеть такое количество людей, которые пришли
поддержать эту благородную акцию, - сказал Олег Дейнека, глава
Мегиона. - Здесь собрались неравнодушные люди, которые дей-
ствительно хотят, чтобы наш город был чистым и красивым. Благо-
даря вам сегодня в Мегионе появятся ещё несколько зелёных ал-
лей, на которых будут высажены молодые деревья и кустарники.

Глава города вручил Благодарности руководителям и коллекти-
вам предприятий и учреждений за активное участие в общественных
природоохранных мероприятиях. Среди них: АО "Городские элект-
рические сети", ОАО "ЖКУ", МУП "Тепловодоканал", ММАУ "Старт",
МАОУ "СОШ №9", МБОУ "СОШ №1", детские сады "Крепыш" и "Лас-

точка", МБУ "Централизованная библиотечная система", МАУ "Ре-
гиональный историко-культурный и экологический центр", МАУ "Дво-
рец искусств" и территориальный отдел Мегионского лесничества.

За активность участников экологического десанта поблагода-
рила председатель Думы города, секретарь местного отделения
партии "Единая Россия" Елена Коротченко.

- Как мы знаем, основной задачей Правительства Югры и ад-
министрации Мегиона является улучшение качества жизни жите-
лей нашего города и автономного округа, - сказала Елена Никола-
евна. -  Но, не создав комплекса мер по экологической безопасно-
сти, невозможно выполнить главную задачу. Придя сегодня на эту
акцию, мы частичку своей души вложим в то дело, к которому нас
сегодня призвали. Мы не только украсим свой город, но и сохра-
ним экологическую целостность нашего города и природы.
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В СУББОТУ, 21 мая, жители Мегиона приглашаются на встречу с главой города Олегом
Дейнекой.

Участие в мероприятии примут заместители главы города, руководители департамен-
тов, управлений городской администрации, предприятий жилищно-коммунального комп-
лекса и других ведомств.

Встреча состоится в зале культурно-досугового комплекса "Калейдоскоп" (бывший Дом
культуры "Прометей"). Начало - в 11:00.

Управление информационной политики

ВЛАСТЬ И ЛЮДИ

Высоковцы спросят
строго

ОКОЛО 30 жителей посёлка Высо-
кого  пришли на встречу с главой горо-
да, чтобы обсудить насущные пробле-
мы: исчерпаны ли претензии, выска-
занные на прошлых встречах, накопи-
лись ли новые вопросы.  Однако, в свя-
зи с отъездом главы городского окру-
га в командировку, отложить которую
было невозможно,  запланированную
встречу провёл заместитель по город-
скому хозяйству Денис Мамонтов.  Вы-
соковцы задавали свои вопросы  не
только ему, но и другим представите-
лям исполнительной власти: замести-
телям главы городского округа по раз-
ным направлениям деятельности, а
также руководителям органов админи-
страции и коммунальных ведомств.

По итогам прошлых встреч
Открывая мероприятие, Денис Ма-

монтов рассказал о решении вопро-
сов, поднятых жителями посёлка в про-
шлые встречи. Это содержание и ре-
монт дорог, обустройство тротуаров,
перспективы строительства новой
школы в посёлке, а также реализация
строительных программ с расселени-
ем аварийного жилфонда и приспособ-
ленных для проживания помещений.

Заместитель главы города сооб-
щил, что в целях решения одной из са-
мых острых для высоковцев проблем -
жилищной - администрация города
приступила к инвентаризации земель
с тем, чтобы выявить дополнительные
участки для индивидуального строи-
тельства и, в первую очередь, для мно-
годетных семей. Работа эта успешно
продвигается, и уже сейчас обозначи-
лись перспективные места, которые
могут быть выделены льготным катего-
риям для строительства, а также выс-
тавлены на аукцион для прочих желаю-
щих построить свой дом. Кроме того, в
Правительство округа направлен про-
ект уникальной программы, иницииро-
ванный администрацией Мегиона, о
возведении наёмного жилья - много-
квартирных домов, квартиры в которых
будут предоставляться на основе ком-
мерческого и социального найма. Де-
нис Мамонтов подчеркнул, что это по-
может не только решить социальную
проблему, но и повысить инвестицион-
ную привлекательность посёлка.

Также он рассказал о том, что на
июль назначен конкурс по комплексной
застройке Высокого. Первоочередная
задача инвестора, который определит-
ся на этом конкурсе, - приступить к
проектированию школы. Место, по на-
казам высоковцев, определено в рай-
оне существующей школы №7.

Не осталось без внимания и горя-
чее желание жителей посёлка отре-
монтировать улицу Советскую.  Напом-
ню, что ранее высоковские обществен-
ники  решили, что деньги, определён-
ные на эти цели, важнее потратить на
строительство тротуара по улице Лени-
на.  Однако депутаты прислушались к
жителям посёлка и нашли возможность
скорректировать бюджет, предусмот-
рев средства как на ремонт Советской,
так и на тротуар по Ленина.

Капремонт и всё, всё, всё
Жители поднимали вопросы фор-

мирования тарифов на коммунальные
услуги, качества оказываемых услуг,
высказывали претензии к управляю-
щим компаниям, а также поднимали
вопросы платы за капитальный ремонт.

Сразу несколько человек, прожива-
ющих в "финских" домах 8-го микро-
района, обратились с вопросом о взно-
сах на капитальный ремонт.

 СТР.3



3
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

20 МАЯ 2016 Г.темы дня

Высоковцы спросят строго

-------------------
С 1-ОЙ СТР.

Произошла совершенно курь-
ёзная ситуация: сами дома стро-
ились, как временное жильё, рас-
считанное не более чем на 20 лет,
а теперь, отслужив 30, они вдруг
включены в Программу капиталь-
ного ремонта…

Кроме того, бывшая управляю-
щая компания, обслуживавшая эти
"фенольные" общежития, уже про-
водила "капитальный ремонт" по
программе софинансирования. Да
так, что жители, заплатив свою
часть за произведённые работы,
теперь вынуждены на собственные
деньги устранять результаты "ре-
монта": чинить протекающую кры-
шу, менять прогнившие лаги…

Денис Мамонтов объяснил,
что включение домов в програм-
му могло произойти автоматичес-
ки, исходя из устаревшей оценки
БТИ, и дал поручение соответ-
ствующим службам организовать
обследование объектов недвижи-

мости в 8-м микрорайоне. Если
износ домов составит более 65
процентов, то они будут исключе-
ны из программы, а если более 75
- то и уплаченные взносы вернут!

 Ответ о результатах будет на-
правлен обратившимся в пись-
менном виде.

Наверное, добрая половина
прозвучавших вопросов пришлась
на долю директора Департамента
муниципальной собственности
Марианы Тараевой. Они касались
сноса и расселения конкретных
домов, признанных ветхими и ава-
рийными. Люди рассказывали о
своих проблемах, порой очень тя-
жёлых: кого-то не устраивают сро-
ки переселения, поскольку они не
уверены, что дом простоит до оп-
ределённого ему срока. Кто-то жа-
ловался на то, что расселяемый
дом отключают от коммунальных и
жилищных услуг до момента пол-
ного выселения жильцов, и остав-
шиеся - вынуждены замерзать
вместе с детьми в своей квартире.
Рассказывали и о других непрос-

тых жизненных ситуациях, в ко-
торые попали.

Все жалобы взяты на конт-
роль. "Несомненно, нужно ду-
мать, как можно помочь людям",
- сказал Денис Мамонтов.

В заключение встречи заме-
ститель главы города подчерк-
нул, что такие встречи являются
самым результативным инстру-
ментом для решения соци-
альных вопросов.  Их в посёлке
(так уж сложилось) много, и ре-
шать необходимо оперативно.
Он высказал уверенность, что
администрация при поддержке
высоковцев сможет справиться
с тяжёлым наследием прошлых
лет, а сами жители посёлка
включатся в создание граждан-
ского общества, институтов са-
моуправления, которые помогут
выстроить среду такой, какой
они хотят её видеть.

ТТТТТааааатьянатьянатьянатьянатьяна
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Также участников акции по-
приветствовали заместитель ге-
нерального директора ОАО "Газп-
ромнефть-Хантос" Максим Кос-
тюк и помощник депутата окруж-
ной Думы Алексея Андреева, ди-
ректор Фонда развития города
"МЫ ВМЕСТЕ" Сергей Благоро-
дов.

Каждая команда участников
акции, а она в Мегионе проходи-
ла под девизом "Чистый берег -
чистая вода!", получила маршрут-
ные листы по уборке от мусора

прибрежной зоны реки Саймы.
В это же время у здания МБУ

"Централизованная библиотечная
система" появилась аллея "Си-
рень Победы", на которую сотруд-
ники учреждения высадили 20 са-
женцев сирени. А на улице Нефтя-
ников воспитанники средней шко-
лы №3 заложили "Аллею добрых
дел", высадив 45 кустов черёму-
хи. Вместе со школьниками моло-
дые кустарники посадил глава
Мегиона Олег Дейнека.

В посёлке Высоком учащиеся
средней школы №6 приняли уча-
стие в "Весенних днях древона-
саждения". Ребята посадили мо-

лодые рябины на территории
своей школы и в микрорайоне,
который носит имя ветерана Ве-
ликой Отечественной войны Ва-
силия Ивановича Антоненко.

В этом году в рамках эколо-
гической Акции "Спасти и со-
хранить" в Мегионе пройдут му-
ниципальные этапы экологичес-
ких конкурсов и акций "От млад-
ших - старшим", "Аллея выпуск-
ников", "Сохраним лес от пожа-
ра", "Чистый лес", "Марш пар-
ков", "Зелёное кино", а также
детские праздники, эколого-ту-
ристические игры, фестивали и
выставки.

Завтра – в школу

ВладимирВладимирВладимирВладимирВладимир
ПЕЩУКПЕЩУКПЕЩУКПЕЩУКПЕЩУК

11 МАЯ для первых выпускников детского сада "Умка" и их роди-
телей прошло праздничное торжество.  Будущих "первоклашек" по-
здравили глава города, депутаты-"единороссы", Фонд развития го-
рода "МЫ ВМЕСТЕ". Гости пришли с подарками, которые пригодятся
детям при подготовке к школе и проведении учебных занятий
.

5 октября 2013 года, в День учителя, состоялось торжественное
открытие детского сада "Умка" на 200 мест. И вот почти через три года
первые его выпускники покидают стены детсада.

Напомним, что детский сад "Умка" стал первым в Югре дошколь-

ным учебным заведением, построенным на условиях государс
твен-
но-частного партнёрства. Его строительство шло по Окружно
й про-
грамме "Новая школа Югры на 2011-2013 годы" и Межрегиональной
программе "Сотрудничество". Застройщиком выступило откры
тое
акционерное общество "ДСК "АВТОБАН", генеральный директор
ом
которого является Алексей Андреев, депутат окружной Думы
.

В этом году на таких же условиях введён в эксплуатацию дет
ский
сад "Совёнок" на 260 мест, а к концу года завершится строительство
ещё одного детского сада на 320 мест в 19-м микрорайоне. С введе
-
нием его в строй в Мегионе будет полностью решена проблема с  до-
ступностью дошкольного образования для детей от 3 до 7 лет.

ОБРАЗОВАНИЕ

БЛАГОДАРНОСТЬ

Спасибо за наших детей!
МЫ, РОДИТЕЛИ выпускной группы "Капитошка", от всей души вы-

ражаем благодарность нашим горячо любимым и ценимым Ната
лье
Анатольевне, руководителю детского сада, Ильвире Зуфаровне, Та-
тьяне Борисовне, Наталье Юрьевне, воспитателям нашей груп
пы,
Оксане Юрьевне, учителю-дефектологу, Татьяне Петровне, музыкаль-
ному работнику, Нафизе Ганилзяновне, медицинской сестре!

 Вы с особым трепетом и теплотой отнеслись к нашим детям в эти
важные для них дни взросления. Именно вы научили наших мал
ышей
дружить и уважать друг друга. Вместе с вами они шаг за шагом
 позна-
вали мир, радость творчества, самостоятельной деятельнос
ти и свои
первые личные возможности. Именно с вашей помощью дети пр
ини-
мали участие в различных конкурсах и мероприятиях.

Благодаря вам наши озорники и озорницы всегда с удовольстви-
ем ходили в детский сад, с радостью учились и делали свои ма
лень-
кие открытия. Вы нашли подход к каждому из них, помогли преодо-
леть трудности.

Спасибо вам за интересную и насыщенную жизнь наших детей 
в
детском саду и подготовку  к восхождению на новую ступень их юной
жизни.  В этом – ваша огромная заслуга!

С уважением родители группы "Капитошка"
                                        детского сада "Золотая рыбка"г. Мегиона

Благодарим участников
«Бессмертного полка»!
НА ИМЯ главы города Олега Дейнеки   пришло письмо  за подпи-

сью  Н.В.Кучеренко, координатора  регионального отделения Обще-
российского общественного гражданско-патриотического д
вижения
"Бессмертный полк России". В письме выражается благодарно
сть
всем, кто оказал содействие и принял участие в шествии "Бес
смерт-
ный полк России".

9 Мая во всех муниципалитетах Югры одновременно состоялос
ь
шествие "Бессмертный полк",  в котором приняли участие более 90
тысяч человек. Шествие стало частью масштабной всероссийской
акции, в период подготовки к которой была проделана огром
ная мо-
билизационная и поисковая работа.  "Цель мероприятия достигнута,
- говорится в письме. - Участники шествия наглядно продемонстри-
ровали неугасающую память о подвиге солдат, отстоявших Победу в
Великой Отечественной войне,  и гордость за нашу страну».

ПРОЕКТ

«Асфальт – в каждый двор!»
ГЛАВА Мегиона Олег Дейне-

ка провёл выездное совещание
с руководителями органов адми-
нистрации города, ответствен-
ных за развитие городского хо-
зяйства, а также предприятий
жилищно-коммунального комп-
лекса. На повестку были вынесе-
ны вопросы предстоящего бла-
гоустройства городских микро-
районов.

Участники мероприятия по-
бывали в 3 и 9 микрорайонах, где
в этом году запланировано про-
вести комплекс работ по ас-
фальтированию территорий. В
частности, предполагается про-
извести перепланировку отдель-
ных участков с расширением
площадей для парковки авто-
транспорта и строительством
тротуаров.

- В этом году мы планируем
приступить к реализации масш-
табного проекта под условным
названием "Асфальт - в каждый
двор". Сейчас ведём подготови-
тельные мероприятия, готовимся
внести соответствующие измене-
ния в градостроительную доку-
ментацию с учётом имеющихся
инженерных коммуникаций,
изыскиваем денежные средства.
Начнём благоустройство с двух
микрорайонов. С нашей инициа-
тивой ознакомлена губернатор
автономного округа Наталья Ко-
марова, которая поручила про-
фильному окружному департа-
менту оказать муниципалитету

финансовую поддержку на усло-
виях софинансирования, - про-
комментировал ситуацию Олег
Александрович.

Ранее данный проект был пре-
зентован на заседании фракции
"Единой России" в Думе Югры и
получил одобрение народных из-
бранников.

Выполнение комплекса запла-
нированных мероприятий позво-
лит разгрузить дворы жилых до-
мов, обеспечить нормальные ус-
ловия для работы снегоуборочной
техники в зимний период и движе-
ния спецтранспорта, создаст бо-

лее удобную обстановку для
жильцов многоквартирных до-
мов. Ориентировочный объём
затрат на благоустройство двух
микрорайонов составляет по-
рядка 70 млн. рублей.

При успешном выполнении
работ по благоустройству ана-
логичные мероприятия будут
проведены в других городских
микрорайонах в течение бли-
жайших трёх лет.

Управление
информационной

политики


